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Esclarecendo os Conceitos
 

 

Amados, não deis créditos a qualquer Espírito: antes, provai os Espíritos se  
procedem de Deus, porque muitos falsos profetas têm saído pelo mundo fora.

 

I Epistola de João 4:1
 

 

“Eu sei as tuas obras, e o teu trabalho, e a tua paciência, e que não podes sofrer os  
maus; e puseste à prova os que dizem ser apóstolos e o não são, tu os achastes  

mentirosos.
 

Apocalipse 2:2-3
 

 

O Profeta desta era, nós explica está escritura no Livro Uma Exposição das Sete Eras, 
na era de Éfesos, Ele diz que: 

 

Que coisa, essa é uma declaração rude. “Pudeste à prova os que dizem ser  



apóstolos.” Não é isso presunçoso?Que direito tem um povo de pôr à prova aqueles  
que dizem apóstolos?  E como eles põem à prova? Oh, eu gosto muito disto. Aqui  

está em Gal. 1:8: “Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do céu vos anuncie outro  
evangelho além do que já vos tenho anunciado, seja anátema.” Foram os apóstolos  
que trouxeram a Palavra Original ao povo. Essa Palavra Original não podia mudar,  
nem mesmo um ponto ou traço dela. Paulo sabia que era Deus Quem lhe falara, por  
isso disse: “Se eu mesmo chegar a procurar dar uma segunda revelação, procurar 
fazer uma pequena mudança naquilo que dei originalmente, que eu seja anátema.”  

Veja você, Paulo sabia que a primeira revelação era correta. Deus não pode dar uma 
primeira revelação, e depois uma segunda revelação.

Se o fizesse, Ele estaria mudando Sua mente. Ele pode dar uma revelação e depois  
acrescentar a ela, como fez no Jardim do Éden, quando Ele prometeu a Semente à  
mulher, e então mais tarde especificou que aquela Semente teria de vir através de 

Abraão, e depois mais tarde disse viria através da mesma linhagem de Davi. Mas era  
a mesma revelação. Aquilo somente dava mais informação às pessoas para ajudá-las  
a recebê-la e compreendê-la. Porém a Palavra de Deus não pode mudar. A Semente 

veio exatamente como foi revelado. Aleluia. E veja o que aqueles falsos profetas  
estavam fazendo. Eles vieram com sua própria palavra. Aqueles efésios conheciam 

aquela Palavra como Paulo a tinha ensinado. Eles estavam cheios do Espírito Santo  
pela imposição das mãos de Paulo. Eles olharam aqueles falsos apóstolos nos olhos  

e disseram: “Vocês não estão dizendo o que Paulo disse. Portanto, vocês são  
falsos.” Oh, isso incendeia meu coração. Volte à Palavra! Não é você que realmente  
põe à prova o apóstolo, e profeta e mestre, É A PALAVRA QUE OS PÕE À PROVA.

 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja (Página 66)  

 

 

Se põem um falso pela escrituras, esses falsos apóstolos de efésios foram colocados 
em prova através da mensagem da era, da mensagem de Paulo.

 

 

Porque existem muitos insubordinados, palradores frívolos, e enganadores,  
especialmente os da circuncisão.

É preciso fazê-los calar, porque andam pervertendo casas inteiras, ensinando o que 
não devem, por torpe ganância.

 

Tito 1:10-11
 

 

Esse Espírito na primeira era já estava operando como anti-cristo o anti-palavra era 



uma falsa unção ungindo homens que tornaram-se falsos mestres que por sua vez 
ensinaram falsas doutrinas e assim formando falsos pregadores ou falsos profetas, e 
os falsos profetas por sua vez começaram a ensinar os leigos lançando tropeço no 

meio da congregação e daí em diante até chegar a um papado Romano, diz o Profeta 
que, que tudo que iniciou na primeira era, segue até o fim e esse espírito seguiria a 

igreja iria até ao lago de fogo.
 

Resulta que, que esse espírito do anti-cristo, ou ante-palavra, está bem no nosso meio 
cumprindo São Mateus 24:24, que o espírito seria tão parecido, que se possível fora 

até o eleito seria enganado.
 

Está falsa unção, está novamente ungindo falsos mestres para ensinar falsas doutrinas 
aos pregadores que por sua vez tornam-se falsos profetas, caindo eles no pecado 

imperdoável, diz o Profeta, que criar uma falsa doutrina, é um pecado imperdoável,
 

Por Exemplo:
 

Há pastores, que dizem crer nesta mensagem, e estão ensinando falsas doutrinas, 
como que o Novo Nome do Senhor Jesus Cristo, seria Branham, não há escritura para 

isso e nem mensagem, temos que alinhar a mensagem com a bíblia.
 

Por Exemplo:
 

Guarda o mês de abibe, e acelebra a páscoa do Senhor teu Deus; porque no mês de  
abibe o Senhor teu Deus te tirou do Egito, de noite.

Então sacrificarás como oferta de páscoa ao Senhor teu Deus, ao rebanho e do 
gado, no lugar que o Senhor escolher para ali fazer habitar o seu nome.

 

Deuteronômio 16:1-2
 

O profeta intitulou essa escritura, como único lugar de adoração escolhido por Deus 
para nós, e no ensinou nesta mensagem que Deus escolheu um lugar de adoração e 

neste lugar ele colocou o seu nome, então compreendemos que Deus tem um nome e 
que esse nome está em um lugar e este lugar é aonde se adora a Deus.

 

O Profeta desta era também ensinou, a respeito da escritura de 
Apocalipse 22:8

 



Eu, João, sou quem ouviu e viu estas causas. E quando as ouvi e vi, prostrei-me ante 
os pés do anjo que me mostrou essas causas, para adorá-lo.

 

 

Apocalipse 22:8
 

 

Notem bem: no tempo quando Deus ia livrar ao mundo antes do dilúvio, Ele mandou 
uma águia. Quando decidiu livrar a Israel, também mandou uma águia. Não crê você 
que quando João estava na Ilha de Patmos, esta mensagem era tão perfeita que não 

podia nem mesmo ser confiada a um Anjo? Agora, um anjo é um mensageiro, porém 
sabia você que aquele mensageiro era um profeta? O crêem? Vamos provar isto. 

Vejamos Apocalipse 22:9 para ver se não foi uma águia. Ele era um anjo, um 
mensageiro, porém era um profeta, o qual revelou a João completamente este livro de 

Apocalipse. Agora vejamos o que João viu:
 

E eu, João, sou aquele que vi e ouvi estas coisas. E, havendo-as ouvindo e visto,  
prostrei-me aos pés do anjo que mas mostrava para o adorar.

 

E disse-me (o anjo): olha não faças tal; (nenhum verdadeiro profeta receberia 
adoração, ou mensageiro qualquer): porque eu sou conservo teu e de teus irmãos, os 

profetas, e dos que guardam as palavras deste livro. Adora a Deus. Apoc. 22:8-9.
 

O Quinto Selo, Par. 106
 

O Profeta esta dizendo claramente aqui, que este anjo de apocalipse 22:8, é o 
mensageiro da era, nos somos ensinados, que João em apocalipse, sempre representa 
a noiva, então, a noiva prostra-se para adorar o anjo, e o anjo não aceita a adoração da 

noiva.
 

Isso conclui o assunto, que o anjo não é o lugar de adoração, e se o anjo não é o lugar 
de adoração, o nome de Deus, não pode estar Nele, na mensagem O Único Lugar de 

Adoração Provido por Deus de 1965.
 

Jesus disse: “Eu vim em Nome de Meu Pai, e não me aceitastes.” Quer a Escritura  
sobre isso? São João 5:43.

Está vendo? “Eu-Eu vim em Nome de Meu Pai, e não Me aceitastes.” Então o Pai  
pôs Seu Próprio Nome, que é “Jesus,” no Filho. Ele é o Caminho, Ele é a Porta, Ele  
é a Casa, Ele é onde Deus escolheu pôr Seu Nome. Deus não pôs Seu Nome em mim, 



Ele não O pôs na igreja, Ele não O pôs na metodista, batista católica, mas Ele O pôs  
em Cristo, o Emanuel Ungido.

 

O Único Lugar de Adoração Provido por Deus, Par. 213
 

 

Vêem a afirmação do Profeta? “Seu Nome não está em Mim”.
 

Ele também diz na Mensagem O Nome de Jesus
 

Gostaria que isto não fosse Tabernáculo Branham. Eu gostaria que isso fosse  
simplesmente chamado de “O Tabernáculo,” que não tivesse nem mesmo o meu 

nome vinculado a isto. Estou preparando para tornar esta igreja...
Todos vocês sabem quando nós compramos isto. Comprei quando eu trabalhava para  
a Companhia de Serviços Públicos. E o coloquei aqui encima, e eles simplesmente o  

chamaram assim porque o irmão Seward e outros vincularam meu nome a ele  
quando fizeram a escritura lá embaixo. Assim tão logo que eu puder esclarecer estas  
coisas nas quais estamos agora, esta igreja tornará a isto, uma comunidade, fixada,  

meu nome sairá daqui.
Eu não acho que meu nome deve estar nessa igreja. Não devia ser Tabernáculo  

Branham, devia ser simplesmente uma igreja, a igreja do Senhor Jesus Cristo, ou 
algo assim, o Tabernáculo do Senhor (Vêem?), O Lugar de Habitação, A Casa de  

Oração, ou algo assim, dêem-lhe algum tipo de nome.
Deixe a congregação escolher o seu, Meu nome - eu – Sou simplesmente um homem.  

Meu nome não merece estar nisto, não mais que nada. A razão pela qual está,  
colocaram meu nome nisto, é porque o meu nome estava na Escritura, diz: “Billy  

Branham.” Vêem? E isto não devia estar lá. Não, senhor! Isto deveria ser uma igreja  
comunidade. Isto – Isto deveria ser para a – para congregação aqui.

 

 

O Nome de Jesus, Par. 183, 184, 185
 

Isso conclui o assunto, que o Nome, não está em Branham, Ele mesmo declarou isto, 
e disse mais, 

 

“E escrevi sobre ele Meu NOVO Nom.” Meu Novo Nome. Quando TUDO se tronar  
novo, então Ele tomará sobre Si um novo Nome e esse Nome será também o Nome da 
noiva. Que Nome é esse, ninguém se atreve conjecturar. Teria que ser uma revelação  

do Espírito dada tão conclusivamente que ninguém se atreveria negá-la. Mas sem 



dúvida Ele deixará essa revelação para o dia em que Ele desejar esse Nome. É 
suficiente saber que será muito mais maravilhoso do que poderíamos chegar a  

imaginar.
 

A Era da Igreja de Filadélfia, Pag. 285
 

 

Sendo assim, a noiva recebe, o mesmo nome do noivo, como diz a escritura
 

Por esta causa me ponho de joelhos diante do Pai.
De quem toma o nome de toda família, tanto no céu como na terra.

 

Efésios 3:14-15
 

Sendo assim toda a família toma o nome, todos os vivos e todos os que partiram 
também e o que o mensageiro diz sobre os que partiram? Na visão Além da Cortina 

do Tempo, o anjo disse para o profeta
 

Então a voz disse: “Tu tens sido reunindo com tua gente como o foi com Jacó”.
E perguntei: “Todos estes são minha gente? São todos estes Branham?

Ele disse: “Não. São teus convertidos a Cristo.
 

O Quinto Selo, Par. 200, 201,202
 

Vêem? A família do céu, não tomaram este nome Branham, então isso encerra o 
assunto, Branham é um Grande nome que foi dado ao mensageiro, como a Davi, a 

razão de seu pai, ter errado no seu registro, foi porque Deus estava mudando o nome 
do mensageiro como mudou de Abraão de Pedro de Jacó e de outros, mas isto não 

significa, que Branham é o Novo Nome do Senhor Jesus Cristo. Amém.
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